

(前頁よりつづく)
事務局やホテル新潟との打合せ、実行委員会を開いて打合せをするなど一步一歩準備を進めました。特に実行委員会の方々の一方ならぬご協力に感謝いたします。

の和やかな歓談に花を咲かせ
ていました。時間はあつと
う間に過ぎ、最後に上村副会
長の音頭により万才三唱がな
れ、来年の総会での再会を
約し閉会となりました。

○うどん、そば、素麺、パン、スペゲティ等。そしてお米。こういった主食なるものが日常の食卓を彩つてくれる。日本人は実際に器用だと思う。外国のものでも、日本のものでも自分流にアレンジして多彩

◎日本の食文化の原点は、米と野菜であろう。台風、冷害、旱ばつ等気候不順な日本にあっては、そういうた農作物は、古来自然に頭を垂れて、いただくものであつたのだろう。

自然を管理して農作物を作り、特に麦を家畜に食へさせ、肉文化を発展させて来た。

はアメリカからの牛肉とオレンジ輸入の自由化にやむを得ず踏み切った。時の農水大臣は本校卒業の故佐藤隆氏（五十二回）であった。在任中母校に講演に来られ、「一国の

員で新旧の校歌を声高
らかに斎唱し開宴とな
りました。（ピアノ伴
奏63回江口律子さん、
回大塚哲夫君）

実はほつとしているのが偽らざる気持であります。皆様方のご協力の賜物と感謝しております。任期はもう一年だそうですが、来年は更に良い懇親会にしたいと思つておりますので、よろしくご協力の程をお願いいたします。



○小学生の頃、遠足当日の朝、母が薪で炊いたばかりのご飯でおにぎりをぎつて、海苔は決まって火でのんで、海苔は決まって火で焼つてから、にぎつたご飯を包む。昼にその大きなにぎり飯をほおばる時の喜びは今まで忘れられない。

卷之三

年頭隨想 お米で思うこ

技术指南 605

校内幹事 69回 活着

年頭隨想

お米で思うこと

校内幹事 69回 棚倉 浩



世界的な自由貿易システムを優先させる形で、ガット・ウルグウアイラウンドが妥結した。これにより外国の米が日本の市場にも出ることになる。

米が古来日本の主食文化の最たるものだとすれば、他の文化をそうするように、その文化を守ることは当然であるという意見も頷ける。自然と共に生して来た日本の風土、日本人の感覚を歐米の人たちにも分かって欲しいと思うのはわがままな考えであろうか。

青山 42 期生 同期会報告

42 回 高山雄次郎



毎年の事乍ら今年は特に喜寿(七十七才)に当たる年回りと言う事で大いに盛上げるべく夫々声を掛けましたが中々による年波には勝てず、やれ膝が痛いの腰が悪いの体調はどうのと色々故障があり幹事としては頭の痛いところでし

たが、それでも参加御協力を頂いたのが十五人で東京方面

岩室温泉一泊で段取り計画等すべて菊地氏が旅館の下見迄して呉れて立案して下さいま

した。毎度の事乍ら頭が下がります。

十月十八日十三時、駅前マルタケビル前に終結。宿よりの送迎バスにて先ず母校へ参観に伺いました。が、五十八年振りの母校には昔を偲ぶものは何一つ残って居らず、些か淋しい思いを致しました。

校長先生は御留守でしたが校長室でお茶の接待を受けたり、色々と気を使って頂いた事、厚く御礼を申し上げ度いと思

母校を辞した我々は弥彦神社へ、菊祭りの準備でザワめ

いて居る中を参拝して宿の松葉屋へ到着。十八時の宴会迄度は永年故人の扱いを受けて

岩室温泉は寺泊へ行く途中、

翌十九日は寺泊で良寛の生活を偲び魚色々土産を貰ひみ、野積のソーワ美術館は岡氏の案内で隅から隅迄、己の眼の頼り無さに

五合庵で良寛の生活を偲び魚のアメ横では何だ、かんだと

会を約し乍ら駅前マルタケビ

ル十三時五十五分散会をした次第です。

同期会は實に良いのです。

全員が青春時代に還り心より懐かしみ暖かい友情に包まれて、そこには上下の隔てや利害も打算も無く、純粹に旧交

を温め御互いの健康を祝い合

い且つ心配し合う、引退組も

キビ時代に還り、話に花が咲き尽きる事も無く、すっかり往時の想出に浸り、特に此の度は永年故人の扱いを受けて

居た岡田龍雄氏が実は健在で

あり、それに小武内氏が五十

三年振りに新潟へユーチューンと云う事で御二人が参加されまして、此れ又大いに欣ばし

い限りでした。

十一月七日、三十六名が集まつた。「心機一転だ。」そこで去る

十一月七日、三十六名が集まつた。が、定年を迎えた新

しまったが、定年を迎えた新

度で再出発する者が多い。

十一月七日、三十六名が集まつた。が、定年を迎えた新

現役も一つになつて同じ想い

から小生は大好きです。

この地方では流行仏といわれ

地蔵尊に捧げた酒のお下がり

めば不老長寿の御利益がある

として、今でも年一度の御開

張の際には大勢の礼拝者が訪

れる由。祈禱が終わってから

曾我忠夫君のお世話で横越村

の料亭「本徳」で鮭料理を味

わい、斎藤保夫君御提供の海

老茶のベレー帽をかぶって写

真を撮つたりして興じたが、

私は寺で須弥壇にそつと飾ら

れていた清水君の遺影を見て

から、どうも亡くなつた友人

や先生が次々に思い出されて

ならなかつた。皆も同じ思い

であつたのか宴席ではそちこ

ちで逝つた人の思い出が話題

になつていていたようである。

「山崎君のときは内山君が最

期までよく見舞つた」「市

岡君は自転車に乗つていたと

きに突然、だつてね」「私は

祈つた、そして思った。「居

ない、でも何時も一緒に居る

のだ」と。

MUZO 会員志 「還暦」に祈禱

60 回 坂井丈夫



の捌きも見事で、立派な大和尚になつておられた。今ではこの地域の同宗約三十カ寺を束ねる教区長も努めておられわれわれ60回生は今年還暦を迎えた。同期生の約一割、二十七名は既に鬼籍に入つてしまつたが、定年を迎えた新

度で再出発する者が多い。「心機一転だ。」そこで去る十一月七日、三十六名が集まつた。が、定年を迎えた新度で再出発する者が多い。

十一月七日、三十六名が集まつた。が、定年を迎えた新度で再出発する者が多い。

十一月七日、三十六名が集まつた。が、定年を迎えた新度で再出発する者が多い。

二十五周年同期会
昭和四十二年卒業から
二十五年目の授業

76回 吉岡 俊



平成五年九月十一日（土曜日）、これまでずっと悪かった週末の天気も、今日は久しうがつた。午後二時半より新潟高校青山会館の二階学習室で、卒業以来二十五年ぶりの懐かしの授業が行われる。

時間前には集まつた同期生はおよそ六十余名。半数は県外で活躍している。東京から連れだって参加した二人は、

「始まる前に校舎の中を見て

来てもいいでしょうか。とても懐かしくて」「どうぞ。よろしいと思いますよ。もう随分と傷んでおり、最近は改築の話も出ているんですよ」と幹事は勧めた。

授業前に、「授業中は禁煙ですか」と大声で尋ねる者。

「勿論です。皆さんには高校生ですから」と幹事。教室内は爆笑に沸いた。こんな和やかな雰囲気の中で定刻時間がきた。

新潟高校を定年退職された関根彰圓先生。中世を中心とするヨーロッパ史の概観について。

古代、中世、近世を対比し、一時間の内容で西洋史を解り良く講義する。黒板に向かって。その後姿が少しだけアルシンドにも似て、襟元の髪に白いものが目立つてきた。二十五年の歳月を感じさせる。

実に久しぶりに聴いた関根授業の休み時間には小田一

不
如
有
人
若
相
縱
讀
恒
沙
書

人
若
相
縱
讀
恒
沙
書

人
若
相
縱
讀
恒
沙
書

人
若
相
縱
讀
恒
沙
書

人
若
相
縱
讀
恒
沙
書

人
若
相
縱
讀
恒
沙
書

人
若
相
縱
讀
恒
沙
書

彦先生のマジックショウ。最近になって始めたという手品だけ、見ている生徒が時々ハラハラするような素人っぽいところがまた大受けの拍手喝采。ミスター・マリックのマジックもすごいが、先生の手品の方が情があつて好きだな。

三番目の登場は、ポン助こと高橋満先生。英語表現に

お

ける「ていねい語」の原則についてお話を頂戴した。

まだまだ若さあふれる先生は、

退職後の今、新潟大学で英語を教え、健康のためにいそし

にいるという登山は今年既に十七回を数える。最後は

「良寛書画集」を出版したばかりの团长渡辺秀英先生。と

ても八十歳を越えられたとは思えない。「およそ四百首ある良寛の漢詩は、良寛自身の

自叙伝である」とお話しした

だいた後、黒板に次の詩を紹介され訳してくださった。

舌戦もものかは、夜來の雨が晴れ上がつた中、終始なごやかなうちにプレーを行いました。

86のスコアを出した津野君に、渡辺（国）君寄贈の優勝カップが授与されました。

19番ホール（？）は、後輩の長井君が経営する駅南の「西」で盛大に行われました。青山

テニスクラブOB会が同所で開かれていたため、母校の石崎先生も同席され、懐かしい母校の想い出話に話が咲きました。

72回 生ゴルフコンペ開催される

72回 渡辺毅之



来年、卒業三十周年を迎える私共72回卒業生の恒例ゴルフコンペが、安田イーストヒルズゴルフクラブで開催されました。八月十四日のお盆休みとあって、東京から、疑惑

さわやかな秋晴れと暖かさに恵まれ、10月28日紫雲ゴルフ俱楽部で開催。今回59回飯塚実さんでした。納会を兼ねた表彰式は新潟に戻つて開催。ゆつくりと歓談しました。次回の開催は平成6年6月16日（木曜）中

と、総勢八名の多士済々（？）のメンバー。プレー前からの

来年の卒業三十周年での再会を約して散会しました。

回神田正一さん、準優勝は59回飯塚実さんでした。納会を兼ねた表彰式は新潟に戻つて開催。ゆつくりと歓談しました。次回の開催は平成6年6月16日（木曜）中峰ゴルフ俱楽部で行います。参加希望者は同窓会事務局までお問い合わせください。

青山ゴルフ大会 秋の大会

さわやかな秋晴れと暖かさに恵まれ、10月28日紫雲ゴルフ俱楽部で開催。今回勤務の阿部君、三年前にロンドンから帰国したばかりのダブルペリニアで。優勝は75

青山ラグビー祭開催

60回 齋木守雄

○現役二軍 対
若手のOB 戰

青山ラガーマンのチームワークがますます向上した楽しい一日でした。また当日は「K I W I C L U B」による夏物によるバーベキュー大会でラグビー談義に花を咲かせました。当日は快晴にも恵まれ、アウトドア派を自認するコック長のもと、次から次へと出た。

会陸親ゴルフコンペ

60回 齋木守雄

青山ラグビークラブ恒例の夏の一大イベントとなりました。午前九時より盛大に母校グラウンドで開催しました。現役は今春の総体は惜しくも新潟工業の後塵を拝しましたが、今年も花園へ向けて三回生が刊行した「青山夢像館」の出版記念会は、平成五年九月十八日、越後湯沢温泉で開催されました。記念誌にご寄稿して下された十八人の恩師の中から、渡辺秀英先生、大橋信夫先生、松浪清先生、大橋頼助先生、小黒英作先生に元気なお姿を見せて頂いたのが何よりも嬉しかった。また無理な印刷を

創立百周年を記念して、60回生が刊行した「青山夢像館」の出版記念会は、平成五年九月十八日、越後湯沢温泉で開催されました。記念誌にご寄稿して下された十八人の恩師の中から、渡辺秀英先生、大橋信夫先生、松浪清先生、大橋頼助先生、小黒英作先生に元気なお姿を見せて頂いたのが何よりも嬉しかった。また無理な印刷を

夏の一大イベントとなりました。午前九時より盛大に母校グラウンドで開催しました。現役は今春の総体は惜しくも新潟工業の後塵を拝しましたが、今年も花園へ向けて三回生はチームに残留し捲土重来を期して頑張っておりました。

会員の親睦と健康のため、そして何よりも後輩諸君のチームづくりの一助となるためにもOBの参加を要望してましたが、当日は56期の藤井泰介

撮影に遅れた者もいた。セレモニーは和やかに挙行され、最後に編集長の佐々木城君の労をねぎらって感謝状を贈り、乾盃した。

三年がかりで刊行した九百頁余の枕の出版を喜び合い、学窓の頃の思い出話に酔い、お互の健在を確かめ合い、温泉を新潟、東京、横浜、千葉、宇都宮など各地から参集した。ホテルには五十五名の60回生が新潟、熊谷忍、成田頼作、市川豊、五十嵐健一、森義夫、堀浩一、斎藤保夫

今年から全員が六十才でシニア入りとなつた。学生時代に鍛えた足腰も四十年間のブランクで体が硬くなつて飛ばなくなつたせいかな流のせいか皆な「好きこそ我流の上手なれ」の諺が必ず

しも真理でない好例と言えようなスコアに甘んずる状態であった。しかし気心の知れた仲間たちと童心に戻つて終日騒ぎ廻ることは格好の気分転換の場になつた。

還暦を迎えた我々としてはこれ以上の上達は望むべくもない心得ているが、九十八才でも元気にクラブを振つているプレーヤーがいる話を耳にすると、我々もそれに近づいて



恒例の秋の青山同窓会ゴルフ大会の前哨戦として今回60回生だけのゴルフコンペを開催しました。場所は笛神五頭ゴルフクラブ

競技方法	ダブルペリア方式
参加者	小林亨、富山祐男、小林昭二、小林智明、斎木守雄、熊谷忍、成田頼作、市川豊、五十嵐健一、森義夫、堀浩一、斎藤保夫
日時	九月二十一日
五頭	九時四十八分

年令までプレーが出来る状態を維持したいと思う。プレー終了後「でん」にて表彰式と懇親会を行つた。ちなみに今回のゴルフコンペの優勝は平均的な力を發揮した小林亨君、準優勝は富山祐男君でした。



ぐみ原逞しく育て
68回生卒業30周年
記念植樹の

恒樹の碑建立

ぐみ原 還しく育て
卒業30周年記念植樹

一九九〇年、卒業三十周年を迎えた我々六十八回生は、「せつかくの三十周年を飲み会だけで終らせるのは惜しい」との意見から話がまとまり、「白い浜辺の真っ赤なぐみの実、なつかしい風景をもう一度」のメインコピーで、新潟日報一ページ全面意見広告を九月十八日付で掲載。記念ゴルフ大会と記念パーティーを九月二十三日に開催した。翌九月二十四日に当時未だ工事中であった、新潟市青山海浜

卒業30周年記念植樹
贈県立新潟高校
1960年卒業生
第68回青山同期会一同
この碑文がアルミ&ステン
レス製の碑に刻まれている。
大きさもタテ25cm、ヨコ55cm、
高さ80cmと本当に小さなもの
ではあるが、まわりに植えて
あるぐみの木とのバランスを
考えれば、ちょうど良いくら
いかなと考へてゐる。
つい先日、冬には珍しい位
のおだやかに晴れた日、碑は
どんなになつてゐるかなあと

けた。そしてこの、植木が、ふるさと、環境づくりの一助、願う我々の思いを、理解してくれていとわかつて、ほの、気持で三十年前の、想いを馳せていた。

ささやかな
新潟の自然
になればと
、少しでも
る人がいる
ほのとした
青春の浜に

新しい年を迎えたばかりの平成6年1月3日、新潟駅前クリスビル5階の『信濃川』は、山岳部のOB77名と旧、現顧問5名の82名という大人數で盛り上がっていました。

なわの関谷浜の一角に、二
ビを気に入った青山健児が、
寝そべっていた。「どうだ、
山岳部を復活しようじゃねえ
か」……

こうして誕生した山岳部は、
盛んな年あり、少し停滞の年
もあつたが、途絶え
ることなく連錦40年
の歴史を数えるにま
で至つた。昭和29年
から平成5年卒業迄
のOBは、総数22
6名にのぼり、顧問

平成5年2月の新人会の記念誌の発刊を！」がスマートで、年末12月25日に発表することができた。費用はBからの寄附金で賄われ、多大な黒字で決算できそうです。山岳部の40周年誌『ふう』と、全員の協力で発表され、40年の歴史が集大成となっています。

予定した2時間というOB会も、一緒に同じ釜の飯を食べた先輩、後輩、顧問の懐かしい人達との歓談で、アツい人間に過ぎ、山の歌の合唱、フレフレ青山／山岳部のエールで閉会しました。

この記念碑建立を以つて我々の卒業三十周年記念行事は今思ひながらふらりと公園へ行つて見たところ、時折通りかか

は、旧10名、現3名。OGの数も、昭和40年に初めて女性

部OB会の会長に、石田瑞穂氏（67回）が選出されました。

白根青山同窓会記

35回 五十嵐久四郎

秋酔の十月十七日久方振りに白根市割烹大清に於いて白根青山同窓会を開催した。集まる人三十有余名午後五時斎藤幹事が開会を宣す。小生下手な会長ですが先ず挨拶。五年間の校歌「玲瓏の天」に愛着を持つ事を話し、他の高校の校歌も余談でしたが話をしました。二十九年の火災の際の募金の件にもふれましたが、眼前に髪髪する焼失前の学舎の姿を思い出し感慨無量でした。尚青山健児であられる竹内先生が、白根市長に選まれました御祝いの言葉を、集まる機会がありませんでしたので遅まき乍ら申しあげました。

ご出席をお願いした瀧澤校長先生より母校の近況やいろいろな御話をおうかがいし、懐しさ一杯でした。市長さんの挨拶も貴重のある態度で市政を担当する言葉あり。やがて四十三回卒の長沢さんの乾杯の音頭のもとに酒宴が始まつた。ゼミで高見幸郎先生

元気漸漸「玲瓏の天」がでる、若い人からは「百里流れて」ができる。
サアサア青山健児の皆さん語りましょう、そして歌いましょう。
和気藹々の内に元気益々旺盛「丈夫の」から「霞たなびく」等、数々の応援歌ずくし、みんなすべてを忘れ一致団結のためです。

△留学体験記△

94回 赤井田麻未

午後八時半山崎副会長の方歳三唱で宴を閉じる。この度の開催には薄田、藤田両幹事のお骨折に対して厚く御礼申しあげます。

来年も亦是非開催する事を約束する。

私は先生や先輩方が励ましてくださいり、一九九二年から一年間、ロータリー財團の奨学生としてエジンバラ大学の大学院に留学できることになった。

エジンバラ大学は歴史が古く、十六世紀に創立された総合大学である。英國スコットランドの首都エジンバラは、エジンバラ城を中心に古い街並が広がる独特の落ちついた雰囲気をもつ美しい街である。

そのような恵まれた環境の中で生活できたことは本当に幸運であった。しかし、実際、勉強がたいへんで、大学と寮との往復以外は外出もできなければ毎日だった。大学で授業で繰り広げられる非常に活発なディスカッションを

結の同窓会は良きものなりと感概新たなり。母校は有難いかな。

人生は熱く生きなければならぬと言ふ言葉がある。

これが同窓会も進もう、進みます。

私が同窓会も進もう、進みます。

肌の色が違つても愛情があれば、お互い心が通じあうのだ。

新潟高校で自由闊達な精神のもと、のびのびと学べた私

語が得意ではなかつた。津田塾大学に入學後は、その英語と朝から晩まで格闘しなければならないという大変な毎日で、休みになると英語から逃れれるべくサークルの仲間と山东に登つていた。しかし大学三年の時、英語と私の関係は変わつた。ゼミで高見幸郎先生は、授業で繰り広げられる非常に活発なディスカッションを

青山同窓会収支決算書・収支予算額		
取入の部	(自 平成 4 年 4 月 1 日) (自 平成 5 年 4 月 1 日)	(自 平成 4 年 3 月 31 日) (自 平成 5 年 3 月 31 日)
総 越 金	2,762,312 円	2,899,000 円
入 会 金	1,257,000	1,228,200
会 費	6,193,000	3,500,000
雑 収 入	100,907	30,000
合 計	10,313,219	7,657,200

支出の部	平成 4 年度決算額	平成 5 年度予算額
人 件 費	1,280,840 円	1,200,000 円
通 信 費	720,287	1,000,000
印 刷 費	154,398	300,000
慶弔 費	144,570	150,000
会 報 印 刷 費	565,670	700,000
会 講 費	489,075	850,000
卒業生記念品代	238,000	250,000
青 隆 祭 補 助	100,000	補助金
通 信 費	303,000	600,000
退 職 積 立 金	100,000	100,000
諸 費	52,199	100,000
予 備 費	265,792	2,407,200
合 計	4,413,831	7,657,200

平成 5 年度越金 2,899,388 円

平成 5 年 4 月 27 日

上記の通り相違ないことを確認致します。

(前頁よりつづく)

歌うことになった。

じつて、私はうつむき加減でつぶやくよう、なんとか声を合わせる。どうしても違和感をぬぐえない。彼等と同じようには歌えない。女の私はやはりよそ者のだと思つてしまふ。

「青山」は男の世界なのではないだろうか?

性的役割分業意識を持たずには育つた私は、「男女の能力に性差はない。あるのは個人差のみ」という価値観で、ビジネス社会を突っ走つてきた。七年前に脱O.Lを図り、五年前に女性だけのコンサルタント会社(株)W.I.Tを始めた。組織の力に守られない自分の力だけで勝負することを続けてきて、ビジネス社会における男同事の連帯のあきれるほど強さと深さに驚いている。かなわないなあ」とこの頃は素直な気持で一步引くことを覚えてしまった。「ますらお」を歌う時の私の違和感は、かなわないなあという気持ちに変わっていくようだ。

今年一九九四年一月三日の正月早々、私は青山のまさら達と宴たけなわの頃の歌を

山の歌やY歌(当時全く意味

同じように青山同窓会は男

督がいわゆる手塩にかけて育

し、離岸や接岸に失敗すれば、

新潟高校の諸クラブの中で最も男っぽいクラブ山岳部の四十周年の集まりがあった。

私はもはや「ますらお」は

の世界なのではないか? 女の私はもはや「ますらお」は

のわからなかつた)や「ますらお」を歌つていたはずだ。

だつたのだ。新潟高校山岳部は、石黒久というエベレスト登攀者を輩出した由緒あるク

頃、肩を組んで山の歌を歌い始める。私は昔のようにはそ

のうちに入つていなかつた。

はしない。けれど、尊敬でき

ラブである。当時何もわからない元気がよいだけの少女だった私は、「なにしろ私のニック

女だからか? 「ますらお」を歌うような違和感を覚えた。

お」を歌えない私はどう生きていつたらいいのだろうか?

やく海で泳いだ。これは、シ

ネームはメガ・メガトン級のハリキリガール: だつた)、「女人禁制なんてナンセンス」の御旗を掲げ、優しい教育者であるクラブ顧問片岡久先生の庇護の下で、ズカズカと男の世界に入つていった。

私は本当にわからなかつたのだ。男の子達のとまどいや憤り、女の子への好奇心や違和感、迷惑やわざわしい思い……が、ただ、入学して三

理由は簡単で、海水は真水とちがつて比重が大きく体が浮きすぎ、しかも波があつて、

に禁じられていたからである。

もみなかつた。新潟高校山岳部は男の世界なのだ。

(新潟在住。(株)W.I.Tの代表取締役)

手の場合は、手足の動きの微妙なバランスの上にたつては泳ぎのフォームがくずれるの

だ。特に私のような長距離選手

もみなかつた。新潟高校山岳部は男の世界なのだ。

=連載=

新中・新高(18) ハイテイーン水泳

60回 平田大六

31 海で泳ぐな

(61回) 君もその一人であるが、彼の想い出話(註1)に

していた者がいた。江口良助

よれば、いやいながら尊父の江口文助(21回故人)先輩

一九四九年、私が高校一年生の秋、五十八回の中村均、北井一郎、久須美博(故人)、竹内茂(故人)の諸先輩は、

山々の美しさに感動し、あの山頂に立ちたいという想いだけ、高校時代を突っ走つたのだ。

山頂に立つて、解禁の十月になる

ことになつて、このよう

階の教室に初めて入つた時、窓に広がる雪を被つた越後の

山々の美しさに感動し、あの山頂に立ちたいという想いだけ、高校時代を突っ走つたのだ。

だから、解禁の十月になる

ことになつて、このよう

の強さと深さに驚いている。

かのわいなあ」とこの頃は

かのわいなあ」とこの頃は

かのわいなあ」とこの頃は

身につけていたようなものだつたと、後に大黒監督は述

べて、いつのまにか私は、荒波を御する術を副産物的に

身につけていたのである。

32 正式の下級生

五年四月、高校二年生になつた山本(青柳)淳夫と私は、新入生をあてこんで、水

泳部PRのポスターを書きはじめた。もう校舎の廊下の壁は運動部のポスターだけであつた。

五年四月、高校二年生になつた山本(青柳)淳夫と私は、新入生をあてこんで、水

泳部PRのポスターを書きはじめた。もう校舎の廊下の壁

は運動部のポスターだけであつた。

五年四月、高校二年生になつた山本(青柳)淳夫と私は、新入生をあてこんで、水

泳部PRのポスターを書きはじめた。もう校舎の廊下の壁

(前頁よりつづく)
きれいにしておかなければならぬ。泳ぐのだって、あたたかそうに笑顔を見せなければならぬ。
桜の蕾もまたかたい時期にある。冷たい水に体を沈めてニコニコして見せる。正気のサタではない。
結局、入部してきたのは、峰田（倉田）明君や前述の江口良助君らわずかの下級生たちであった。江口君は、「併設」の頃からの同志だから、ポスターも、デモンストレー ションも歩どまりはきわめて悪いと言わねばならない。
しかしながらわざかでも、正式に受験合格して入部してきた者たちだから、「併設」時代の内縁関係ではなく、私たちのシゴキの対象にはなりそうであった。
一方、混浴相手の新潟中央高校の女子水泳部の人たちはどうなつたのだろう。今年はもう新高プレーを借りに来ないらしい、というようならぬわざ話が上級生の間でとりぎたされていた。やっぱりだめか。私たちより一年上の五九回生には、女どもをうならせばならない。

後輩の活躍

- 全国選抜高校テニス大会北信越地区大会
男子優勝 山崎洋大
- 第15回BSN高校剣道選手権大会
男子団体優勝 女子団体3位
- 男子個人3位 高橋勝
- フェンシング秋季総合体育大会
男子団体2位 女子団体優勝
- 全国高校空手道選手権大会
県予選会 女子団体型3位
- 女子個人型2位 野沢和子
- 第18回BSN高校柔道選手権大会
権大会

後輩の活躍（上位入賞）

- | | | |
|----------------------|---------------------|------------------------------|
| ○ 全国選抜高校テニス大会北信越地区大会 | ○ 男子優勝 山崎洋大 | ○ 個人中量級2位 佐藤大彦 |
| ○ 第15回BSN高校剣道選手権大会 | ○ 第15回BSN高校剣道選手権大会 | ○ 水泳 秋季県大会 軽量級3位 河内祐樹 |
| ○ 男子団体優勝 | ○ 男子団体優勝 | ○ 男子200m個人メドレー 勇崎義紀 優勝 |
| ○ 女子団体3位 | ○ 女子団体3位 | ○ 男子50m自由型 勇崎義紀 |
| ○ 男子個人3位 高橋勝 | ○ 男子個人3位 高橋勝 | ○ 女子100mバタフライ 2位 勇崎義紀 |
| ○ フェンシング 秋季総合体 | ○ フェンシング 秋季総合体 | ○ 会県予選会 3位 ○ ラグビー 2位 小縣文 |
| ○ 男子団体2位 | ○ 男子団体2位 | ○ 全国高校サッカー選手権大会 3位 |
| ○ 女子団体優勝 | ○ 女子団体優勝 | ○ 全国高校サッカー選手権大会 3位 |
| ○ 全国高校空手道選手権大会 県予選会 | ○ 全国高校空手道選手権大会 県予選会 | ○ 全国大会県予選会3位 ○ 卓球 県ダブルス選手権優勝 |
| ○ 女子団体3位 野沢和子 | ○ 女子団体3位 野沢和子 | ○ NHK杯3位 薙科玲子・綾子 |
| ○ 第18回BSN高校柔道選手権大会 | ○ 第18回BSN高校柔道選手権大会 | ○ 秋季県大会シングルス |

編集後記

- 物理部
　　ファイアードデイコンテスト
優勝 薩科綾子 2位

○第39回青少年読書感想文全
国コンクール県予選
社団局A 信越1位

○第1回県高校百人一首大会
優勝 村松朝子

第2類 全国24位
優秀賞 荒城あゆみ

○第39回青少年読書感想文全
国コンクール県予選
編集後記
2位 籠島正忠

館の発刊記念会ゴルフ会との様子です。月有志の幹事がります。◎ 地域の同内市長も同空がありました。◎ 有志に青山ゴルフ会開催で、統いのせいか同開告もあります。◎ 山岳部、ラブ活動を山岳部は四十以上の年の間楽しい集まることで、どよりいいのか、編

書会とか、頭が一年間何回も会のほかに、心、そのほか報いを、向窓会として、恋の白根から報いを、このほかに、十田さんにも感謝します。限られた内容の編集部もいつまでも楽しい連載を、十田さんにも感謝します。

紙面に、
で戴ける
えており
しようか
東京の紹
編集より
の様子、
期会、ク
その他の
ときには
ます。審
こちらか
ります。
会として
もそれば
女性の今
もろも國
女性が今
ころも國
には先輩
界にまた
き現役の
層樂しい
ていまます
ださい。

（同期生会員に楽しむ記事、報告）
ますが現状の不況ですが、編集方針は、クラブ、地域社会関係、同窓会合などは特別企画などを構も待つてから依頼する百周年を祝うことは、会員の住人たるに広がって国内各地はもとよりBの活躍を願つて、会報にしたがっています。これがござります。よろしくお祈りします。

は、新潟、窓の活躍
らの報告、
（ユ一）同
趣味、
を主に、
なども組み
いますが、
こともあります。
ことでもあ
った同窓
年齢の幅
います。
えて来て
でいると
より世
ます。とき
ばね、若
追い、一
いと思つ
ご協力く
れます、
少しだ
同窓会員
健康、ご

